

Premiere der DLRG-Stiftung Bayern: Alle Zuschussanträge zu 100 Prozent gefördert



Von Jörg Laubenstein,
Vorstandsvorsitzender
der DLRG-Stiftung Bayern

Die DLRG-Stiftung Bayern bezuschusst finanziell im Rahmen ihrer Möglichkeiten auf Antrag gute und sinnvolle Projekte der bayerischen DLRG Gliederungen. Dabei streben wir jährlich etwa 10.000 Euro als gesamten Zuschussbetrag an. Die notwendigen Regeln für die Verteilung der Fördergelder sind auf unserer Homepage veröffentlicht.

Sieben Anträge erreichten uns fristgerecht bis zum 15. September per Email. Unser Stiftungsrat erachtete sämtliche eingereichten Projekte für sinnvoll - eine Voraussetzung dafür, dass die Stiftung ein Projekt fördert. Einer davon war eine **Neugründung eines Ortsverbandes**, die von der Stiftung grundsätzlich mit 500 Euro bezuschusst wird.

Die weiteren Projekte sind:

- Digitalisierung der Ausrichtung von 24-Stunden-Schwimmen durch Anschaffung von Tablets
- Anschaffung von Einsatzkleidung mit dem Aufdruck des Gliederungsnamens
- Ausrüstung eines Lagerraumes mit Schwerlastregalen
- Beschaffung eines Spezialrettungsbootes für die SEG
- Eine Rettungstrage für die Strömungsrettung
- Ersatzbeschaffung von Prallschutzwesten

Für die Gesamtprojektkosten von 12.750 Euro wurden Zuschüsse in Höhe von 6.780 Euro beantragt. Im Stiftungsrat waren wir uns schnell einig: Die beantragten Zuschüsse werden zu 100 % gefördert. Das gab es noch nie!

Wenn jetzt die Zinsgewinne wieder steigen, kann die Stiftung dieses bisher einmalige Ereignis vielleicht sogar wiederholen. Denn je höher die Zinseinnahmen, umso höher kann der jährliche Gesamtförderbetrag sein.

Die Bilanz der DLRG-Stiftung Bayern in den ersten fünf Jahren meiner Amtszeit kann sich sehen lassen: Insgesamt haben 42 DLRG-Gliederungen 75 zuschussfähige Anträge eingereicht. Dafür hat der Stiftungsrat Zuschüsse von insgesamt 52.210 Euro beschlossen.

Neben der bereits aktiven Dieter-und-Ylva-Hoffmann-Unterstützung baut sich der DLRG Kreisverband Nürnberg-Roth-Schwabach seit einigen Monaten unter dem Dach der DLRG-Stiftung Bayern eine eigene Zustiftung auf. Mit mehreren Zustiftungsbeträgen soll möglichst schnell das Mindestkapital von 25.000 Euro der „Zustiftung DLRG Nürnberg“ erreicht werden. Ab dem Erreichen des Mindestkapitals fließen für immer Gewinne zurück an diesen Kreisverband.

So freuen wir uns auch dieses Jahr auf eure Zuschussanträge, wie immer bis zum Stichtag, den **15. September!**



Die Homepage der Stiftung mit dem Antragsformular samt Anleitung:

<https://stiftung-bayern.dlrg.de>

Jährlicher Einsendeschluss für Zuschussanträge: **15. September**